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ханическую инженерию, но не только. Это 
еще и прекрасные произведения дизай-
нерского искусства, великолепные изо-
бретения. Кроме того, в последнее время 
я вижу, что становится больше женщин, 
которым нравится водить классические 
автомобили!
— Как вам пришла в голову мысль про-
вести ралли Chopard Classic Weekend 
в Москве? Какой год вам запомнился 
больше всего и почему?
— Я нахожу совершенно потрясающим 
проведение такой гонки в Москве. Зрите-
ли полны энтузиазма, атмосфера неповто-
рима. Сейчас это не только событие для 
фанатов и коллекционеров, но и знаковое 
событие светского календаря столицы Рос-
сии. В этом году я был особенно счастлив — 
не потерялся посреди дороги, как это было 
в 2012 году.
— Когда вы решили создать коллекцию 
часов Mille Miglia?
— На создание коллекции меня вдохнови-
ла сама гонка. С 1988 года Chopard ежегод-
но выпускает ограниченную серию Mille 
Miglia Chronograph. Помню, что 1998 год 
был особенным для Chopard. В тот год ча-
сы Mille Miglia были впервые выпущены 
с ремешком из натуральной резины с ри-
сунком протектора Dunlop. В тот момент 
это было настоящей революцией. Кроме 
ограниченных серий мы выпускаем и пол-

Старт Mille Miglia  
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В семейной коллекции 
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ноценные коллекции часов Mille Miglia, 
предлагая нашим клиентам широкий вы-
бор различных циферблатов, корпусов, 
цветов. Этой осенью у нас прибавление — 
Mille Miglia Zagato Chronograph, созданные 
в сотрудничестве со знаменитым кузов-
ным ателье Zagato.
— Легендарный гонщик Жаки Икс — 
друг вашей семьи. Когда и как вы с ним 
познакомились? Чем, как вы думаете, 
отличаются современные гонщики от 
их предшественников?
— Впервые мы встретились с ним на гон-
ках в Германии. Мы разговорились, ока-
завшись вместе во время обеда. За те 
годы, которые прошли с того момента, 
он стал очень близким другом — моим и 
моей семьи. Гонщики этого времени, та-
кие как Жаки Икс, стали настоящими ле-
гендами. Жаки Икс был одним из самых 
разносторонних гонщиков. Ему было оди-
наково комфортно на таких совершенно 
разных соревнования, как «Формула-1» 
или 24 Heures du Mans. В то время быть гон-
щиком было опаснее из-за материалов, 
которые использовались при создании ав-
томобилей. Да и безопасность самой гонки 
не соответствовала, конечно, современ-
ным стандартам. Но вот то, что остается не-
изменным,— страсть, которую разделяют 
все гонщики.

Беседовала Екатерина Истомина
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